
 

 

★次回運営委員会は３月１８日（月） 

１６時より多目的室で行われる予定です。 

 

 

ＰＴＡ会員の皆様へ                                                                   令和６年１月１９日 

    第９回運営委員会報告 

１月１１日（木）１６時より 15 組で行われました。 

   

★会長より   

 日頃よりＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます。 

 １月の運営委員会では、来年度のＰＴＡ活動内容を考えるための話し合いをいたしました。まだ活動中の委員

会もありますが、多くの委員会は昨年末までに活動が終了しています。有意義だった活動や、各委員会の予算や

運営委員会費の使い方などについて聞き取りを行いました。来年度委員会活動に参加してくださる方に、有意義

で楽しく活動できる気づきを伝えていきたいと思っております。また、年度内に在校生保護者の皆さまに「さく

らカード（入会届・委員会希望届）」を配付いたします。ぜひ委員会活動への参加をご検討ください。多くの皆

さまのご参加をお待ちいたしております。引き続きＰＴＡ活動へのご協力よろしくお願いいたします。 

 

★校長先生より 

 本年もよろしくお願いいたします。 

元日の能登半島地震と２日の飛行機の衝突事故と大きなニュースが続き、更に３日には福岡県北九州市でも大

きな火災があり、本当に大変な年の始まりだったと感じています。子どもたちに関係者がいなかったことが確認

でき少し安心しました。地震が発生した時、私は新潟のスキー場にいました。斜面と斜面の間の平らなところに

降りてきたところで、一斉にみんなの携帯電話から緊急地震速報が鳴り響きました。そこには飲食

店などが入った５、６階建ての細くて小さなビルが並んでいました。緊急地震速報を聞きすぐに建

物から離れましたが、その数秒後にはものすごく大きな揺れがきて、６、７棟あるうちの１棟の建

物が目の前で崩落しました。崩落した建物の隣の建物は頑丈そうだなと感じられる揺れ方でした

が、その隣の建物はこんにゃくのように揺れていました。その隣は頑丈そうな建物でしたので、しっかりした建

物としっかりした建物の間でこんにゃくのように揺れる建物がある光景を結構長い間目の当た

りしました。経験したことのないような大きな揺れが来た時に、自分がどの様な心持ちになる

のかを試されたと感じました。今年は雪不足ですが、降雪量の多い年だったら大きな雪崩が起

きることも考えられ、もっと大変だったのだろうと思います。他の人に起きていることは自分

にも起きます。能登半島で起きていることは大和市でも起こり得ますので、やはり日頃から心

の準備も含めて色々な準備をしておくことが大切だと感じました。 

 

★学校より  

 インフルエンザやコロナについては、非常に落ち着いた状態で新学期をスタートすることが出来ました。冬休

み中も大きな事故や事件の報告等もなく、無事に３学年揃って始業式を行うことが出来ました。３学期の滑り出

しをうまく始められたのではないかと思いますが、ここのところ体調不良で早退するお子

さんや欠席するお子さんが増え始めています。職員も４、５人休んでいますので、我々も

体調管理をしっかりしていかないといけませんし、子どもたちにも呼びかけていかないと

いけないと思っています。気温も例年並みに下がってきて寒くなってきています。外での

活動や部活動では、寒さで体がガチガチになっていますので怪我も心配されます。気を付

けながら活動に取り組んでいきたいと思っています。 

 

 

感謝のバトンをつないで 
  ～成長へのリレー～ 
  チームつき中！ 

 

つきみ野中学校ＰＴＡ 

会 長        



 

 

委員会活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

対外会議報告 

・１２月１7日（日）       下鶴間コミセン 管理運営委員会   本部 

・１月６日（土）         つきみ野自治会賀詞交歓会      校長先生、会長 

・１月１０日（水）        大和市賀詞交歓会          会長 

 

 

 

 

 

☆２学年委員会 

ＬＩＮＥにて開催 

・運営委員会報告 

 さくらカード案について意見募集 

次回、未定 

 

☆３学年委員会 

委員会の開催はありませんでした。 

☆成人教育委員会 

ＬＩＮＥにて開催 

・運営委員会報告 

 さくらカード案についての意見募集 

次回、２月１７日（土）１０時～ＰＴＡルーム 

☆広報委員会 

１月１３日（土）１０時３０分～ＰＴＡルーム 

・運営委員会報告 

・第２原稿の確認 

（１／１１（木）学校へ原稿をお渡し） 

・担当自治会長へ電話連絡完了 

 （広報誌配付部数と納品場所確認） 

・添付文書準備 

・広報誌発行までと仕分け作業のスケジュール

確認 

次回、２月１６日（金）場所と時間は未定 

 

＜今後の予定＞ 

１月１９日（金）印刷会社に２校修正箇所の 

連絡 

２月２日（金） 校了 

２月１６日（金）広報誌１２１号納品日 

仕分け作業① 

２月１７日（土）仕分け作業② 

 

…………………………………………………… 

 先生方、生徒の皆さん、保護者の皆様、各取

材にご協力いただきましてありがとうございま

した。現在、委員で手分けして広報誌発行に向

けて準備を進めております。２月下旬にお配り

する予定ですので楽しみにお待ちいただければ

と思います。 

☆役員指名委員会 

１２月１７日（日）１０時～ＰＴＡルーム 

・全会員向けお知らせ印刷・配付 

・過去資料整理 

次回、１月下旬開催予定 

☆校外指導委員会 

ＬＩＮＥにて開催 

・運営委員会報告 

 

●通信費配付／腕章回収の日程調整 

●ＬＩＮＥ ＷＯＲＫＳ引継ぎデータ展開開始 

●次回声かけ運動 １月１７日予定 

☆バレーボール実行委員会 

委員会の開催はありませんでした。 

 

☆フェスタ実行委員会 

委員会の開催はありませんでした。 

☆１学年委員会 

１２月１８日（月）１６時～ＰＴＡルーム 

・運営委員会報告 

 さくらカード案について意見確認 

・茶話会報告 

 アンケート集計確認 

次回、ＬＩＮＥにて開催予定 

 



 

 

      本部より 

 令和５年度・学校給食講習会が終了いたしましたのでご報告いたします。学校給食講習会は、大和市教育

委員会主催の「学校給食の理解を深めるとともに、学校・家庭・地域の連携を深め、家庭における食生活の

実践に役立てること」を目的とした全５回の講習会です。今年度は３年生保護者の○○さんが受講してくだ

さいました。ありがとうございました。 

月日 実施項目、場所 実施内容 

７／７（金） 

 

開校式・講話 

大和市役所会議室 

「大和市の学校給食について」（給食の歴史、大和市の

給食実施状況、給食の内容、食に関する指導） 

９／１２（火） 

 

講演・施設見学 

北大和小学校 

「学校教育と食育」 

「単独調理校の施設見学」（見学は中止、動画視聴） 

１０／１７（火） 

 

調理実習 

学校給食会館 

調理実習（麦ごはん、かれいの唐揚げ、ブロッコリーの

おかか和え、マーボー豆腐、海苔の佃煮） 

１１／１７（火） 

 

調理場施設見学・試食 

中部学校給食共同調理場 

「単独調理校と共同調理場の違い」 

小学校給食の試食 

１２／１２（火） 

 

講話・終了式 

大和市役所会議室 

「家庭での食育について」（食育について、朝食は大

切、好き嫌いを克服する工夫、保健給食課の取り組み） 

 

《受講した感想》 

 今回コロナ禍を経て３年ぶりの開催とのことでした。そのため、主催されてい

る保健給食課の担当の方々も手探りで恐縮ですということでしたが、全５回の講

習を通し、限られた予算の中で本当に多くの方々が出汁やルーの手作りはもちろ

ん、異物混入防止や衛生管理の徹底に努力を重ね、日々安全で安心な給食で子ど

もたちの心やお腹を満たしてくれていたことに改めて気づき、とてもありがたく

思いました。 

また、管理栄養士さんの講話から、以前の職場が生活習慣病から要介護状態になられた方の療養施設であ

り、そこでの経験から生活習慣病を食育で防げればと思い今の仕事を選ばれたことを知り、もっと『食べた

ものが体を作る』ことを意識し、食育を学校だけに頼ることなく『学校／家庭／地域（特産品、郷土料理、

気候など）』で連携させて生活に取り入れていく大切さを感じました。 

 今回の講習を通し、慌ただしい日々の中で家族でも生活リズムが違ってしまったりすると、ついつい簡単

に口に入りお腹を満たしてくれるものや嗜好品に偏りがちになってしまいそうな食生活に気づくことが出来

ました。朝食は体を目覚めさせることや野菜は食事の都度、小皿一皿を意識しないと１日に必要な量（３５

０g）をなかなか摂れないことも知ったので、今後の食生活に役立てていきたいと思います。 

 今年度、代表として給食講習会全５回への出席の機会をいただき本当にありがとうございました。 

（３年生保護者 ○○さん） 

 

 市教育委員会から令和６年度・給食講習会の代表者推薦依頼がありましたら、受講者の募集をする予定で

す（例年 5月初旬頃）。ご興味・関心を持たれた方は是非ご応募くださいますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集：ＰＴＡ本部 


